

[View this email in your browser](#)



UCC+i

UNIDAD DE CULTURA CIENTÍFICA

Boletín No. 97

En la Unidad de Cultura Científica de la OTRI tenemos el objetivo de trasladar a la sociedad el conocimiento que se genera en la UCM, como parte de las acciones de la tercera misión de la universidad: la transferencia. Divulgar ese conocimiento sería complicado si no se contase con los medios de comunicación. Por eso, cada semana, nuestra unidad elabora, junto al personal investigador, notas de prensa, entrevistas, reportajes y tribunas de opinión a partir de resultados de investigación publicados en revistas científicas de alto impacto sobre todas las áreas del conocimiento de nuestra universidad. Ese material se envía posteriormente a medios digitales, en papel, radios y televisiones, generalistas y especializadas. En este boletín hacemos un resumen de los trabajos de esta semana.

28 de junio de 2022. Noticias

[El proyecto europeo RAISD presenta ocho estrategias innovadoras para la inclusión de personas desplazadas forzosas](#)



Este proyecto, liderado por la Universidad Complutense de Madrid y adjudicatario de más de 2,6 millones de euros, acaba de hacer públicos sus resultados más relevantes tras tres años de investigación. La atención e inclusión de refugiados y solicitantes de asilo requiere soluciones personalizadas y codiseñadas que analicen cómo se construyen los contextos de vulnerabilidad. La innovación del proyecto reside en la implicación

directa de personas desplazadas y en el trabajo colaborativo entre organizaciones, investigadores y administraciones públicas.

[Leer más](#)

Liisa Hänninen y Tamara Bueno. Facultad de Ciencias de la Información
Rubén Fuentes . Facultad de Informática

30 de junio de 2022. En profundidad

[Incendios forestales y olas de calor: un problema político](#)

en evidencia la urgente necesidad de reorganizar el sistema de defensa y la gestión del territorio. El grupo de investigación en Geografía, Política y Socioeconomía Forestal de la Universidad Complutense de Madrid (UCM) ha reconstruido los cambios del paisaje y del régimen de fuego que han provocado esta situación. Sus resultados demuestran la inadecuación del sistema operativo organizado a finales del siglo XX a los retos que plantean los incendios forestales del siglo XXI.



[Leer más](#)

Cristina Montiel Molina. Facultad de Geografía e Historia

UNIDAD DE CULTURA CIENTÍFICA

23 de junio 2022. Noticias

Convocatoria para la presentación de actividades en la XXII edición de la Semana de la Ciencia: Ven a la Ciencia UCM

¡Ya está aquí! Arrancamos la preparación de la XXII edición de la Semana de la Ciencia, que este año se celebrará del 7 al 20 de noviembre de 2022. En la Unidad de Cultura Científica tenemos todo preparado para recibir las propuestas de actividades de todas las facultades y centros complutenses.



Para proponer actividades se deberá cumplimentar un [formulario online](#) con la descripción de la actividad y otros datos necesarios.

Si la actividad solicita financiación, la fecha límite para la recepción de propuestas en la OTRI será el 15 de julio de 2022. Las actividades que se den de alta a partir de esa fecha, no serán tenidas en cuenta para el reparto del presupuesto.

[Más información](#)

29 de junio 2022. Noticias

La CRUE organiza la entrega de los II Premios del concurso de divulgación científica #HiloTesis

El 29 de junio tuvo lugar el acto de entrega virtual de premios a los ganadores de la II edición del concurso de divulgación científica #HiloTesis. Entre los cuatro premiados se encontraba Daniel Pattier de la UCM.

Daniel, que investiga sobre canales educativos de YouTube y la brecha de género entre los denominados «edutubers», destacó en sus palabras de agradecimiento cómo la divulgación

[Más información](#)

➔ ¿Podrías explicar tu tesis doctoral en 20 tuits?

 crue Universidad Españolas



con los puntos importantes que se quieren incluir en el texto,

¿Cómo hacer un artículo de divulgación?

Ante hechos como la aparición de un virus, la aprobación de una ley, la erupción de un volcán o conmemoraciones como los días mundiales, buscamos a la persona más experta de la UCM en ese tema y le pedimos que escriba un artículo de divulgación.

Te contamos qué pasos debes seguir para escribirlo y cómo te podemos acompañar en el proceso desde la Unidad de Cultura Científica UCM.

UCC+i



This email was sent to <<Email Address>>

[why did I get this?](#) [unsubscribe from this list](#) [update subscription preferences](#)

Grow your business with  **mailchimp**